

2024.03.28.木曜礼拝「神はご自分を敬う者を尊重される」

ダニエル書 1 章 9 節から 21 節

J D ファラグ 牧師

一緒に祈りましょう。主よ、主よ、私たちはあなたを賛美します。今週、あなたの復活をお祝いする時、主よ、あなたがどれほど偉大であるかを私たちは賛美し、礼拝します。主よ、あなたがどれほど偉大なお方か、あなたが私たちの人生でしてくださった一つひとつを、私たちが思い出せますように。試練を経験するとき、私たちはそれにしがみつきます。主よ、私たちがあなたと共にいる時まで、あなたの足元で礼拝できる時まで、思いを尽くし、力を尽くして礼拝しますように。主よ、今晚の学びを祝福してください。J.D.牧師を祝福してください。彼に力を与え続け、彼と彼の家族を守り、彼がこんにち、あなたのために働けるようし続けてくださいますように。イエスの御名によって、祈ります。アーメン。アーメン。

わお～！！ 今夜は、荒っぽい会衆ですね。ようこそ。どうぞご着席ください。来てくださり大変嬉しいです。オンラインで参加の方も大歓迎します。始める前に、2、3お知らせです。来たる4月2日（火）夜7時から、祈り会をします。ぜひ出席してほしいと思います。ご想像の通り、日曜日の「聖書預言・アップデート」について、多くの質問が寄せられているからです。悪霊の顕現で、何が起こったのか、また私たちがしたことについての理由を説明するつもりです。それから御言葉に入って、聖句にそのまま行き、この非常に現実的な現実を見ていきます。余計ですか？ 悪霊の領域の現実、特にこの終わりの日に顕著に増加し、かつてないほど存在する、このような悪霊の現れについて見ていきます。火曜日に来る予定を立ててください。この難しいテーマに取り組みましょう。↓ (take and tackle this tough topic) tの文字を十分いれました。それと、今度の日曜日が復活の日曜日であることを私が忘れていていると思っている人も多いでしょ。このことは、特別な礼拝時間などの言及がないことから明らかです。皆さん知って欲しいのは、私は復活の日曜日を忘れていないし、これからも忘れることはありません。私は「復活の日曜日」と呼びます。異教的な名前では言いません。今夜は叫びたくありませんし。言うまでもなく、今度の日曜日が復活の日曜日であることは知っています。第一礼拝と第二礼拝、通常の時間に通常の礼拝をします。「聖書預言・アップデート」から始め、こんにちの世界で起きているすべてを見ていき、

キーワード:今、すべてがイエス・キリストという人物を指し示していて、この写真の赤い雌牛もその一つ。

私たちは赤い雌牛の預言的な意味について話していきます。そして、皆さんの多くが赤い雌牛とその重要性についてご存知なのも知っています。私たちが学ぶのは、今、私からはこれだけです。日曜日に来ないといけませんよ。今、言えるのはこれだけです。もうちょっと言えますけど、イエス・キリストという人物と十字架の上の完了された御業と復活を指し示す類型論と預言に関して、最も魅力的な章の一つ「民数記 19 章」を見ていきます。ただただ驚くばかりです。だから楽しみにしているのです。それが第一礼拝で、第二礼拝は、通常の時間、「復活の日曜日」の説教をします。聞いてください。「ヨハネの黙示録」の学びを始めましたね？ そして、そのため、神にしかお出来にならない通り、「ヨハネの黙示録」の4節から8節までの箇所を、神はタイミングよく示されました。というのも、私たちは最初の3節、1節から3節から学び始めたからです。次回4節から取り上げて、8節まで学びますが、ご存知ですか？ 復活のことなんです。よ。（会衆：うわお～）ですから、その箇所です。それが私の話で拘りです。それで、その第二礼拝の学びのタイトルを、『キリストの復活が私に意味するもの』と題しました。繰り返しますが、学ぶ箇所は、「ヨハネの黙示録」1章4節から8節までです。それが復活の日曜日を祝う第二礼拝です。イエス・キリストの復活が、何をどう、私たちに意味するのかわけだけでなく、私たちのためであるのか。ですから、それも楽しみにしています。では今夜も、「ダニエル書」の節ごとの学びを続けます。御心なら、今夜は1章を学び終えます。私たちはやり遂げますよ。先週、「ダニエル書」を始めて8節までいきました。今夜は9節からです。私たちが学ぼうとしているのは、この1章の終わりに来て、『私たちが神を敬うと、どのように神も私たちを尊重くださるか』そして、神が尊重くださる時、それはいつも、例外なく、私たちの想像を遥かに豊かに超えます。その理由は言うまでもなく、それが神で、神というお方だからですこの質問は以前にもしたことがあります。ある意味、修辭的な質問ですが、すべてを持っている人にプレゼントを贈るのは難しいでしょう。私たちはこんなふうに言います。「何でも持っている人に何を贈りますか？」こう考えたことはありますか？「神に何を差し上げられるのか？」

神はすべてを持っておられ、すべてを知っておられます。そう、神は、全知全能で偏在されます。神がまだ持っておられないもので、あなたが神に差し上げられるものは？ 従順さです。私たちが神に従い、神を敬うとき、それは神が唯一持っておられないものです。そして、このことが今夜、ダニエルと共に学ぶことです。これについて、この書を読みながら話していきますが、今のところ、ヘブライ語の名前はまだありません。先週、最初の8節で、記されているのは、彼らのペルシャ名、いや失礼、ユダヤ名に置き換え彼らに与えられたバビロン名・カルデア名です。それがなぜ重要なのか？ あの文化では、親は、子供の性格や気質、性質を確かめるため名前をつけるのを待つからです。また彼らは、主を畏れ、主の訓戒に従って、どのように育てほしいかによって名前をつけます。ですから、彼らのヘブライ語の名前の意味にも触れました。この書を読み進めていくうちに、ちょっと変わっていきます。今夜の1章で、ヘブライ人の名前と呼ばれていたはずの彼らが、ある時点で転じて、カルデア人の名前と呼ばれるようになるからです。それを持ち出したのは、この4人は、、、ちなみに少なくともダニエルは、先週も話したように、おそらく14歳から17歳で、15歳くらいだったという説もあります。それが重要で、それが、この書とこの人物を理解する上で重要な鍵になるのです。なぜなら、彼は残りの人生をバビロンで過ごすからです。捕囚が終わり、捕囚の民が帰ってきて、彼はエルサレムを二度と見ることはありません。彼は戻らない。彼はバビロンに留まります。彼は90代になると信じられていて、神はその生涯を通して彼を用い続けられます。若い男の子の時から始まります。彼はティーンエイジャーです。まだ運転免許も持っていません。そのことを心に留めて、そして、神がこの子と3人の友人に何をなさるのか、それを見ていきましょう。すべて、彼らが神を敬ったからです。こんな風に述べてもいいですか？ 神は、ご自分の子どもたちがご自分を敬い、従うと、抵抗することがお出来になりません。神はそれを尊重し、豊かな祝福を与え答えられるからです。私たちは神を敬い、神に従うことで神に祝福されます。それを今から見ていきます。では、祈って、それから取り組みましょう。では一緒に。

お父様、ありがとうございます。主よ、今夜、「ダニエル書」で、私たちのために用意してくださったものをもとても楽しみにしています。ダニエルと、この3人のヘブライ人、若者たちを私たちは知ることになります。私たちは彼らの人生での、あなたの御手を、あなたの祝福を目の当たりにします。あなたが彼らを高くあげ、力強い方法で彼らを用いられることを。彼らがあなたを称え、あなたを崇め、あなたを祝福するからです。そして彼らはあなたに従うからです。ですから、主よ、今夜、私たちは、ただ読んで、聞くだけでなく、私たちはそれを自分の人生に適應し、心に留めたいのです。ダニエルのように、あなたを敬い、あなたに従順でありたいからです。ですから主よ、私たちの人生のすべて狂ったものを取り除いて下さいませんか？ 先週なんて、多くの人知っているように、狂ったことが桁外れで狂った、悪魔的なことです。私たちがどれほど差し迫っているかを知っているからです。ですから主よ、敵はそうしたもので私たちの気を逸らそうとしていますが、私たちが気が散らないように集中し、集中するため、あなたの助けが必要です。私たちは、あなたが今夜ご用意されたものを見逃したくありません。ですから、いつもご忠実であられる通り、あなたの御言葉を通して、お語り下さい。イエスの御名によって祈ります。アーメン、アーメン。

それでは、9節、

ーダニエル 1：9ー

神は、・・・

(これが初っ端です。) 神は、

・・・ダニエルが宦官の長の前に恵みとあわれみを受けられるようにされた。

いいスタートを切りました。

ーダニエル 1：10ー

宦官の長はダニエルに言った。「私は、あなたがたの食べ物と飲み物を定めた王を恐れている。あなたがたの顔色が同年輩の少年たちよりもすぐれないのを、王がご覧になるのはよいことだろうか。・・・

繰り返しますが、彼らは若い男性です。10代です。

・・・あなたがたのせいで、私は王に首を差し出さなければならなくなる。」

ああ、誰もが自分のことしか考えていない。つまり、最初はかなり良かったのに、「わ～本当に気遣ってくれる。」いや、私は自分の立場を守りたいだけ。「私はあなたがたに責任がある。ネブカドネツアル王に、みすぼらしくて、痩せていて、ガリガリで、不健康そうなあなたがたを見せたくない。だから、あなたがたには食べてほしい。あなたがたの顔が悪く見えないようする必要がある。」

この箇所、、、私は10節が好きじゃありません。個人的に言いますけど、「なぜ王があなたがたの顔が悪くなっているのを見なければならぬというのか。私の顔色が毎日悪くなっていく。」

なので、これは問題です。他の若者より悪く見えてはいけません。誰のことを指しているのか？ このヘブライ人の若者たちと一緒にいるバビロンのカルデアの若者たちのことです。「私の首がかかっている。私が王にあなたがたを紹介するとき、あなたがたがよい顔をしていなければ。」今夜、この章でネブカドネツアル王へのこのプレゼンテーションを見ることになります。

「私の首がかかっている。だから、食べるのだ。これを全部食べなきゃダメだ。」で、11節。ダニエルの答えを聞いてください。

ーダニエル 1：11ー

そこでダニエルは、宦官の長が（↓ヘブライ名です→）ダニエル、ハナンヤ、ミシャエル、アザルヤのために

任命した世話役に言った。

特に12節に注目してください。ここから学ぶことができます。これは、15歳のダニエルが、彼の上にいる支配者と話しているところです。

ーダニエル 1：12ー

（どうかお願いします。）

ここで止めます。なんて礼儀正しいのでしょうか。この青年がこのような話し方をすることが、どれほど配慮があり、礼儀正しく、尊敬に値することでしょうか。「どうかお願いします。」この言葉は現代はほとんど使われません。つまり、今夜ここにいる、あるいはオンラインで見ている若者たち、私たちはあなたたちを愛しています。でも、私たちはこのことについて話す必要があります。なぜなら、あなたたちは、年長者を敬わないから。あなたたちは実際、敬意を払わない。あなたたちより年上の人たちは、尊敬に値します。敬意を払いなさい。まだ終わっていないよ。その世代は、全く敬意を払わない。でも、言うよ。私があなたくらい年齢だった頃は、、、どう続くか知ってますね？ 今、私がこのことを強調しているのは、理由があって強調しすぎているかもしれませんが、この宦官はダニエルと3人の友人を死刑にする権力があるからです。だから、ダニエルは自分が何に直面しているかを知っています。彼はとても賢く、とても慎重で、とても見識があり、とても敬意を払っています。なぜなら彼は今、深刻な問題を抱えているから。その問題とは？ 彼が言われたのは、偶像に捧げられた肉を食べねばならない事。彼にはそれができません。食べ物も肉も飲み物も、すべて偶像に捧げられたものです。そしてそれは、彼の神である主の御前で、彼の良心に背くことになる。では、彼はどうやってそこから抜け出すのか？ 彼は抗議し、抗議行動を起こすつもりなのか？ 抗議活動を始めるのか？ 彼はソーシャルメディアに投稿を始めるのか？「なんてことだ!!!」とか？ いいえ。彼はこの宦官に対し、賢明かつ敬意を持って理性を働かせました。ダニエルが言います。

ーダニエル 1：12ー

「どうか十日間、しもべたちを試してください。（聞いている。）私たちに野菜を与えて食べさせ、水を与えて飲ませてください。（それで?）」

ーダニエル 1：13ー

そのようにして、私たちの顔色と、王が食べるごちそうを食べている少年たちの顔色を見比べて、・・・

これを聞いてください。

・・・あなたの見るところにしたがって、このしもべたちを扱ってください。」

つまり、サー、マダム、これもまた、、、そこに触れるべきじゃないですけど、10代の子が"はい、ご主人様"とか"はい、奥様"と言うのを聞くと、私はこうなります。(へ～は～！！) どこの出身？ 名前は？

君は誰？ 君が欲しい。私の子供たちと話をしてくれる？ "はい、ご主人様" "はい、奥様" なんと礼儀正しいのでしょうか！！ 脱線しましたね。ダニエルに戻りますけど、彼は、なんと敬意をはらっているか。

"はい、ご主人様" どうかお願いします、ご主人様。謹んでお願いします。「ここで別の選択肢を考えていただけませんか？ どうか私たちが試していただけませんか？10日間の時間をいただいて、偶像に捧げた肉を食べたり、偶像に捧げたお酒を飲まないようさせていただけませんか？ その代わりに10日間だけ、これらの野菜を食べ、水だけを飲ませてください。そして10日間が終了したら、あなたが私たちをご覧になり、その評価に基づいて、あなたが何をされようと、何を仰ろうと、私たちは同意し、それに従います。」

おお、わお！！ まあ、それはいい！！ それって新しい。そう、私だったらそんな返事はしません。私をそんな風に見ないでください。なぜなら、あなたもそんな返事はしなかつたらうから。あなたはこう言ったでしょう。私は誰のことも見ません。あなたはこう言ったでしょうね。「そんなの食べないよ。先に死んでやる。イエスの御名によって。」ええ、もう完全に台無しです。

「JD 書」はここで、1章で終わり。13節で完。では次の書。ダニエルは違います。これは上からの知恵です。ヤコブ(3:17)が説明しています。上からの知恵は、まず第一に清いものです。平和で、優しく、協調性があり、従い、あわれみと良い実に満ち、偏見がなく、偽善もなく、義である。訳すと、神が与えてくださっている上からの知恵はこの世の知恵と対比すれば、わかります。それもまたヤコブが識別し、説明しています。でも上からの知恵は、あなたが知恵を求めるとき、それがどのようなものかはわかります。神は来てくださり、駆けつけてくださり、あなたに知恵を下さいます。あなたが神に知恵を求めるとき、神は必要な知恵を差し控えることはあられません。自分のものにならないのは、あなたがたが求めないからです。(ヤコブ 4:2)

ここのダニエルに、ネヘミヤを見ます。ネヘミヤが献酌官として王の前に出ていたとき、非常に落胆したことを覚えていますか？ 王の前で悲しい顔をしてはいけません。首を刎ねられてしまうからです。王は、尋ねた。「ネヘミヤ、どうしたのだ？」(ネヘミヤ 2:2 参照)

そして、彼は本文に詳細がありますが、ネヘミヤは、まるで素早い祈りをしたようです。「神よ、知恵を与えてください。何と言えがいいですか？」人生がここに懸かっているから。「何と言えがいいですか？」神は彼に、正しい方法で言うべき言葉を与えられました。(ネヘミヤ 2:4 参照)

神がすべてを整えておられました。そしてこの王は、ネヘミヤが城壁を再建するため必要なすべての費用を支払いました。奇跡的に53日で、53日か58日です。皆さんだって知らないでしょ。53日か58日のどちらかです。誰か後で調べてください。ですから、これがダニエルです。さっと、心の中で、「主よ、ここでどうすればいいですか？」偶像に捧げられた肉を食べさせられようとしているから。それはよろしくありません。それで神はその瞬間、まさにその瞬間に彼に知恵を与えられました。心配しないでください。あなたが話すべきことは上からの知恵が与えられます。語るべき時に、語るべきことが。で、もうひとつは、神は明日のマナを今日与えられません。神は、必要なものを必要な時までには与えられないという意味です。そう、私は前もって知っておきたいです。神は、「ダメ。わたしを信じなさい。これはわたしが引き受けます。あなたにはわたしがいます。あなたはわたしを見ていなさい。このジレンマにどう対処すべきか、上からわたしの知恵を授けます。」そして、これはあらゆる意味でのジレンマです。あなたが職業に就いていて、雇用主が、神に背かなければならないとわかっていることをあなたに強要している状況に例えられます。あなたは、どうするのか？ 辞めます。ええ、あなたはできません。奴隷は辞められません。あなたはバビロンの捕虜だから、辞表は出せない。そして辞表を提出する。

「いいね。面白いね。君は面白い、ダニエル。できないってわかってるくせに。」それでどうするのか？ そう、これが神の知恵で、ご方法です。そして、聞いてください。ダニエルは神を敬う。神は答えられ、こん

な権力を持つ支配者にこのような代替案を提示するため、上からの知恵で彼を尊重されるのです。先週も述べましたが、ここにあるものを慎重に伝えたいと思います。悲しいことに、ここにはないことを教えている人もいます。私が言っているのは、この特定の聖句から派生した菜食主義です。私を知っているのは、正しく参照していないかもしれませんが、"ダニエル・ダイエット"です。つまり、この一節に基づいて書かれた本が 39.99 ドルで売られています。"ダニエル・ダイエット" 聞いてください。これから見ていくように、彼らは素晴らしい顔色を見せます。しかし、それは 10 日間菜食主義だったからではありません。では、おそらくトラブルになるでしょう。構いませんけど。あなたには、タンパク質が必要です。そして肉は、食べるためにあります。肉を食べてください。ペテロに聞いてください。「いや、汚れている。」

いいえ、神が清いと仰るものを汚れていると言わないでください。(使徒 10 : 15 参照)

バーベキューにしちゃえ。ー (笑) ー なぜそんなことを言ったのかな? 分かってください。木曜の夜はすべてアドリブです。メモは使わないのです。たぶんそのためにそうすべきなのでしょうね。でも、サムソンの例で説明します。私が何を言っているか分かりますね。(会衆: はい!) よかった。では聞いてください。髪を伸ばすことでの強さについての本をあなたは書くとして。いいでしょう。分かりますか? では、サムソン、あなたの強さの源は何ですか? 髪の長さですね。だから、髪を切れば力がなくなる。では、何について本を書けばいいのか? 「髪を切るのを止めなさい。あなたは強くなる。」でも髪を切ると、、、ですから力は、髪の長さによって決まる。菜食主義のダニエル・ダイエットをすることで、肉体的な外観と健康がもたらされる。違います!!! これは言ってみれば、霊的な超自然的力学です。サムソンの髪がありません。それはサムソンの髪が象徴するしるしで、ダニエルたちの食事は菜食主義食ではありませんでした。実際、この件に関して本当にトラブルになりそうなのは分かっていますが、実際、非常に不健康なベジタリアンもいます。あなたがベジタリアンなら、神の祝福を。私たちはあなたを愛しています。私はあなたを見ません。自分がどういう者か知ってますね。でも、野菜にはない必要なものがあることも知る必要があります。すべてのキヌアを、好きなだけ試すことはできます。あなたが望むすべての代替案を試すことはできます。でも、肉は必要だし、タンパク質も必要です。ところで、イエスは菜食主義者ではあられませんでしたよ。イエスは肉を食べました。特にシーフードが好きでした。そう、私はシーフード・ダイエットをしています。私は食べ物を見れば (see food = seafood のだじゃれ) 食べます。それ、聞いたことある?

当然、オリジナルではありませんが。だから面白いんです。OK。これはまた出てきそうな点なので、ご辛抱ください。では、宦官はそれを承諾した。つまりダニエルは、考えてみれば、彼らに同意するあらゆる理由を与え、承諾されない理由を与えないのです。どうやってダメと言います? それはいい取引ですよ。理にかなっています。実にいいアイデアです。つまり、失うものは何もない。あなたが基本的に言っているのは、10 日間試しに、食べたいものを食べる。私は食べませんが、あなたは食べていい。そして 10 日間、ここで何が起こったか? ダニエルは神を敬っています。そして神は、それに答えて彼を尊重し、祝福されます。神を敬ったことへ。彼が食べている食べ物のせいではありません。敬意を払い、従うこと。皆さん、分かりましたか?

ーダニエル 1 : 14ー

世話役は彼らのこの申し出を聞き入れ、十日間、彼らを試した。

ーダニエル 1 : 15ー

十日が終わると、彼らは、王が食べるごちそうを食べているどの少年よりも顔色が良く、からだつきも良かった。

何だって??? いや、サラダだけを食べてると痩せるかと思った。でもそんなことはなかった。彼らは野菜しか食べていないのに、からだつきが良くなった。健康的な顔色で、病弱には見えない。繰り返しますが、ベジタリアン対非ベジタリアンではありません。そうではなく、神は、神を敬う彼らを尊重され、偶像に捧げられた肉や酒、王のごちそうを食べる他の若者たちよりも、彼らの外見をずっと優れた者とされたのです。そして 16 節、ここにユーモアを見る私を許してください。というのも、16 節では、他の若者たちのことも考えなければいけないからです。

ーダニエル 1 : 1 6ー

そこで世話役は、彼らが食べるはずだったごちそうと飲むはずだったぶどう酒を取り下げ、彼らに野菜を与えることにした。

君たち、どうもありがとう。ああ、もうパーベキューもプライムリブも肉もなし。本当に感謝するよ。これからは野菜を食べ水を飲まなければならない。もうワインもなし。ああ、1杯のワインと一緒に、、ペアリングをしますよね？ 私は、何と呼ぶのでしたっけ、ソムリエではないですけど。この専門家であるワインテイスターたちは、ボトルを開ける前からですら、目隠しでワインを見分けられる。ああ、これはいわゆるカベルネだ、それとも、、明らかに私はワインを知らないですけど、ある種のワインに合う料理を、彼らはワインとペアリングしてくれます。別にここまでやる必要はなかったもので、なぜこうなのか、とにかく、もうあなたのワインも肉もありません。

ーダニエル 1 : 1 7ー

神はこの四人の少年に、(さあ、ここです。) 知識と、あらゆる文学を理解する力と、知恵を授けられた。

ダニエルは、すべての幻と夢を解くことができた。あら、この2つは同義ではないのですか？ いや違います。主の御心なら、来週にはそれを知ることになるでしょう。どこまで進むかにもよりますが、もしくは再来週でしょう。ビジョン(幻)とは何か。それは、目を覚ましているときに与えられます。これが黙示・啓示です。ヨハネは、パトモス島でイエス・キリストの黙示を受けたとき、目を覚ましていました。夢とは何か？それは、あなたが眠っているときに、神が与えてくださるものです。ビジョン(幻)とは全く異なります。なので、この2つを区別してください。この書を読み進めるにつれて、それは、私たちの理解にとって重要になります。さて、このことにお気づきですか？ 神は彼らに知識と技量、知恵と理解力をお与えになりました。神が、彼らにすべての文学における知恵をお与えになりました。先週の箇所では、彼らはカルデア人のやり方を3年間、少年たちに教え込む予定だったことを思い出してください。彼らが神を敬うので、神は彼らを守り尊重しておられます。神が、彼らに知識と技術をお与えになる方です。そして彼らは、特にダニエルは、この上ない好意を受けます。この神から与えられた知識、超自然的な知恵がゆえに。超自然。再度、2章では、他の預言者たちと同じように死刑に処せられると脅された後、ダニエルはネブカドネツアル王の前に引き出され、説き明かせなかった者たちと共に。ネブカドネツアルは頭のいい男で、奴はこんな風に、「私の夢を解釈しなさい。」そして幻と夢を解釈する預言者たちは皆、「どんな夢だったか教えていただければ、解釈します。」ネブカドネツアルはこんな感じで、「惜しかったけどね。」「あなた達が私に夢の内容を教えるのはどう？ そして、それを解釈してくれたら、私に分かるだろう。あなた達は何でもでっち上げることができるから。」

彼らにはそれができなかつたので、ネブカドネツアルは、ダニエルを含む彼ら一人一人を死刑にする命令を出しました。が、神はダニエルに幻と夢の解釈する力をお与えになりました。ヨセフを覚えていますね。彼は地下牢の穴に座っています。そして神はその御心に添い、ネブカドネツアルと同じように、神はファラオに夢を与えられます。彼は眠れず、そのことでとても悩まされています。それはとてもリアルで、とても恐ろしく、彼はそれが何を意味するのか知りたがっています。そこで、彼らの預言者や予見者、魔術師達などのすべてがファラオの元へ集まり、ファラオは、「これはどういう意味だ？」神がその理解や解釈を与えなかつたので、彼らにはその意味が分かりません。しかし、神はそれをヨセフという男にお与えになりました。「彼を連れてきなさい。彼はどこにいる？」「実は、彼と一緒に牢に投獄されていたとき、私は夢を見、彼はそれを解釈し、それが実現しました。(創世記 40章参照)

私はあなたの献酌官長として復活すると、彼が言った通りです。それから彼は、自分を思い出してくれるよう、私に頼みました。あなたが彼のことを思い出させてくれるまで、私は彼のことをすっかり忘れていました。」いや、神が思い出させてくださったというほうが良いでしょう。「ああ、そういえば」みたいな。彼はまた、料理官長の夢を解釈し、その男にとって良い結末ではありませんでした。ヨセフが解釈したとおりに成就したからです。彼は死にました。それは、ヨセフがそうなると言ったことです。で、早送りして、ここでダニエル登場です。ネブカドネツアルはこの夢を与えられ、神は、ダニエルにはすでに、ネブカドネツアルに解釈する夢の解釈を理解する力をお与えにされていました。

ーダニエル 1：18ー

少年たちを召し入れるために王が命じておいた日数が終わったので、宦官の長は彼らをネブカドネツアルの前に連れて行った。

ふう、うまくいくことを願います。これが面接、いよいよです。

ーダニエル 1：19ー

王が彼らと話してみると、(聞いてください。) **すべての者の中でだれもダニエル、ハナンヤ、ミシャエル、アザルヤに並ぶ者はいなかった。**

そこで四人は王に仕えることになった。20節と21節で終える前に、ここでいったん止めます。神は、このような時のために、あなたを独特な位置に置かれます。神はあなたをある人の人生に用い、その人の目にあなたを好意的に映らせたからです。それが神がここで行われていることであり、私たちに行われることなのです。神は私たちの人生のステップの振り付けをしてくださいます。先週もこの話をしましたね。ダニエルは、自分の人生がこのような末路をたどるとは想像もしていなかったでしょう。しかし神は、彼のためのご計画をお持ちでした。神はバビロンで、彼が最も必要とされる場所に彼を置かれ、そこで神は、ダニエルがエルサレムにとどまっていたのではできなかったようなご方法で、彼を力強く用いることがおできになったのです。ほら、私たちにはわからないけど、神はそれをご存じです。で、私たちはここ、霊的なマンネリから抜け出せず、神は私たちを動かし、用いたいのですが、私たちが今いる位置が快適すぎるため、そうすることがお出来になりません。それで、神はどうするつもりでおられるのか？ そう、神は苦しんでいる者を慰めてくださると言いますが、快適な者をも煩わせられます。ここが問題です。神が問題を抱えているのではなく、私たちが悩みの種です。問題は、神が私たちをA地点からB地点に導きたいと願っておられますが、しかし、私たちはA地点で居心地が良すぎて、B地点さえ考えません。神にはご計画があられ、B地点はそのご計画の一部です。そして神は、私が想像もしなかったようなご方法で私を使おうとされ、その状況に置かれます。因みに、神は不可能を可能にされるために、私をどう考えても不可能な状況に追い込まれます。で、神はどうやってあなたをそこに導くのか？ 神はA地点を混乱させられます。突然、物事がうまくいかなくなります。あなたは、ここでいくつかの選択肢を検討する必要があるのではないかと考え始めます。うまくいっています。神が、あなたがとどまって動かないA地点を妨害邪魔されるのは、神はB地点であなたのために壮大なご計画をお持ちで、あなたをB地点に移動させようとしておられるからです。が、あなたはA地点を喜んで手放さねばなりません。これが信仰です。信仰は視覚の対極にあるからです。

「信仰は、望んでいることを保証し目に見えないものを確信させるものです。」(ヘブル 11：1)

つまり、信仰とは、それが起こることを私はすでに知っているということ。ですから、信仰によって私は一歩踏み出します。神がそれを成就され、尊重され、祝福をもたらされることを知りながら。それが信仰です。私はそれを見ていませんけど、それを信じます。

さてこれがイエスが仰ったことで、「信じることは見ること」は、私たちの罪と人間的なアダムの本質にある全てに反します。そう、私たちにとって見ることは信じること(百聞は一見にしかず)だから。違います。

「信じるなら、(神の栄光を)見る。」(ヨハネ 11：40参照)

これはアブラハムです。アブラハムがカルデアのウルを出た時、どこに行くかわかりませんでした。信仰です。「あなたはわたしを信じますか?」「私はバビロンには行きたくありません。ここエルサレムは大変居心地がいいのです。良いアパートで、家賃もそんなに高くなくて、大変幸せです。」「わたしはあなたにテル・アビブに行ってほしいのです。」テル・アヴィヴ(イスラエル)と似てますか? バビロンのテル・アビブです。「OK.なぜ?」今にわかります。「私はまだ15歳です。運転免許さえありません。どうやって行くのですか?」「わたしが連れて行きます。」そこでダニエルは自分がこの異国の地にいることに気づきます。因みに、彼は家から遠く離れています。誰がわかりますか? エジプトのヨセフについて考えます。ここで、ポティファルの妻登場。ヨセフは故郷から遠く離れていて、一人ぼっちです。誰も知る由もありません。ご存知、質問ですが、大変良い質問です。ひとつは、私たちは皆、聖霊が私たちの心を探ってくださいるようにすべきで、誰も見ていない時、あなたは誰ですか? 誰も見ていない時、あなたは誰ですか? ここに、ダ

ニエル、ハナンヤ、ミシャエル、アザルヤがいます。彼らは祖国から遠く離れた見知らぬ土地にいます。神は、このネブカドネツアル王の目の前で、彼らに好意を見いだされ、彼らに好意と誉れを与えられ、神ご自身がしもべと仰います。言い換えれば、ネブカドネツアルは神が許されたことしかできません。私たちは、この素晴らしい書のページから飛び出すのを見ます。ダニエルに戻ります。その面接が、どれほど緊張とストレスであったか、想像してみてください。彼らはすでに信仰によって知っていました。他の誰よりも良く見えることを。ですから、その箇所は大丈夫だとわかりますけど、王が彼らと話してみると、・・・(ダニエル 1 : 19 参照)

と書かれていて、言い換えれば、王が彼らに質問したということ。わかりますね、彼らは、、、私は思いますが、決して、、、私は履歴書を持っていません。つまり、何も書かれていません。それは、ともかく、、、彼らは、、、これって学問ですよ。履歴書の書き方と面接の質問の攻略法、「面接で知っておくべき 10 のこと。」それらの質問を読んだことがありますか？ 私はそれらの質問を見て思うのは、おお～、聞かれないことを願います。間違った答えをしそうだからです。彼らは私を面接し、質問し、具体的な質問をします。質問された 1 つ 1 つへの彼らの答え方は、すべての者の中でだれも、(ダニエル、ハナンヤ、ミシャエル、アザルヤ) 彼らに並ぶ者はいなかった。(ダニエル 1 : 19 参照)

なぜ？ 神が彼らに知恵を与えられたからです。次の 20 節を読みます。

ーダニエル 1 : 20ー

王は、知恵と悟りに関わる事柄を彼らに尋ねたが、・・・

彼らを面接し、質問し、尋ねました。

・・・彼らがそのすべてにおいて、国中のどんな呪法師、呪文師よりも十倍もまさっていることが明らかになった。

ーダニエル 1 : 21ー

ダニエルはキュロス王の元年までそこにいた。

70 数年の間に、ダニエルは王が現れては去るのを見ることにお気づきですか？ ダニエルは、キュロス王、ダリウス王、ネブカドネツアル王に仕え、ダニエルは年を取るにつれて、バビロンの王位継承者たち、後継者たち、後継の王たちを知ることになります。ダニエルは王たちにこう言えるでしょう。「王よ、おむつをしていた頃のあなたを覚えています。」つまり、それは、、、これを言わせてください。十戒の中で祝福を約束する戒めは 5 つ目の戒めだけで、誉れです。あなたの父と母への。

「あなたの父と母を敬え。あなたの神、主が与えようとしているその土地で、あなたの日々が長く続くようにするためである。」(出エジプト 20 : 12)

両親は私に、欽定訳聖書で暗記させました。今でも覚えています。他のすべての戒めは、汝するなかれ、さもなくば死ぬ。汝するなかれ、さもなくば死ぬ。汝するなかれ、さもなくばその日のうちに死ぬ。

5 つ目の戒め、「あなたの父と母を敬え。あなたの神、主が与えようとしているその土地で、あなたの日々が長く続くようにするためである。」(出エジプト 20 : 12)

「5」という数字が恵みの数であることをご存知ですか？ 5 つ目の戒めは、恵みである唯一の戒めであることを？ 神の恵みです。「わたしはあなたに長く豊かに充実した人生を祝福する。もしあなたがわたしを敬うなら。」父親と母親はその子供の人生における神から与えられた権限だからです。あなたが敬う時、これは非常に重要です。どうか見逃さないでください。これは若者だけではありません。これは成人のためでもあります。私たちの父親や母親について、親がまだ生きていたら、あなたはまだ親に敬意を払いなさい。そうすれば、神はあなたを讃えられます。理由は、親を敬うことは、天の御父であられる神を敬うことと同じだからです。私たちの父母、あえて言えば、義理の父母を敬うこと。「いえ、いえ、いえ。牧師さん、今、行き過ぎですよ。」「いいえ。あなたが敬うなら、、、それでもあなたの義理の父です。アウトローではありません。義理の (インロー)。」あなたは彼らを敬う。ちょっと戻りますが、それには言及しません。しか

し、それは権威に対する敬意です。子供たちが幼い頃に権威を尊重することを教えられてないとしたら、おそらく、彼らの両親のせいです。両親が権威を尊重しないからです。なぜならそれは教えられるものではなく、とらえられるものだからです。この4人の10代の若者について考えてください。彼らには敬虔な両親がいます。つまり、期待に応え成長するため彼らにそのような敬虔な名前を付ける敬虔な両親がいたに違いありません。彼らは、、、彼らの両親について考えたことありますか？ 彼らはまだ15歳です。両親はまだ生きています。彼らはおそらくまだエルサレムにいて、バビロンにいる息子たちが恋しいでしょう。しかし、彼らは父と母を敬い、神を敬っています。次に神は、彼らを祝福によって、彼らを尊重くださいます。ただの祝福ではなく、10倍もの祝福です。再び、これが神が誰であられ、神がどのようにあられるかということ。神はただこのようだけではあられません。OK。私たちがどのように神を敬うかに比例して、私たちが祝福され、私たちが尊重くださる。違います。あなたはわたしを敬うので、わたしは、あなたの想像以上の10倍の祝福と尊重を与えます。なぜか？ わたしを敬ったから。わたしはあなたに充実した長い人生を祝福します。それがまさにダニエルに起こったことです。ダニエルの人生がどのようであったか、私には想像すらできません。つまり、仮に彼が15歳くらいで、この時点で90代まで生きるとします。わお！ 彼はいくつかのことを見てきました。言わば、たくさんの人生経験を積んできました。バーベキューを囲み座りたいです。ダニエルと一緒に肉を食べながら語るからです。わお！

「あなたが初めてネブカドネツアル王の前に行き、王があなたを観察し、あなたを見てこう言った時、どのような感じでしたか？」「こっちを見ろ！よし、質問だ。聞くぞ。いいか？ 質問1・・・質問38だ。」どれほど緊張したか。しかし、神は、彼に彼らに知恵を与えられ、尊重くださいました。主の御心なら、来週、2章に入る時、ダニエルとその3人たちがそのすべてにおいて、国中のどんな呪法師、占星術師よりも十倍もまさっていたことを見ていきます。彼ら呪法師たちは最初に呼ばれましたが、不思議なことに、ネブカドネツアルが解き明かしを要求したこの夢を見たとき、ダニエルと3人の友人は呼ばれませんでした。なぜそうなのか？ なぜダニエルと3人の友人は宴に招待されなかったのか？ 神がまたもや状況を調整しておられ、神の預言のご計画に従って、完璧にステップを振り付けておられるからです。彼らがダニエルを捜し出そうとする時、ダニエルは、、、想像できますか？ その知らせを聞いた時、「おい、僕たち、おしまいだな。兄弟よ、おしまいだ。」「どうした？」ネブカドネツアル王が夢を見て、僕たちはそれを解き明かそうとしたけど、まず、その夢を示し、その意味を告げるよう要求した。誰もそんなことはできない。」先に進んで読まれている方は、ご存知ですけど、ネタバレ注意。ダニエルはこう言います。全員殺されるからです。彼らは実際にダニエルを探し殺そうとしました。ネブカドネツアルの命令だったからです。まずその夢が何かを言い、その意味を示すことが誰もできないからですここで、ダニエルが言います。

「待ってください。まだ、私を殺さないでください。少し時間をいただけますか？」

ダニエルは何をするのか？ ダニエルは主を求めます。主は何をなさるのか？ 主はその夢とその解釈をダニエルに明かされます。それでダニエルはどうするのか？つまり、ネブカドネツアル王の前に、ダニエルの領域の占星術師、呪法師たち、つまり同僚でまだ殺されていない人々の安堵が想像できますか？ 彼らはエルサレムから来た新しい仲間をどう感じたのでしょうか？ つまり、まず第一に、「アイツらのせいでぶどう酒や肉を取り上げられた奴らと同じじゃないのか？ 奴がお前に待つように言ったのは、ネブカドネツアルに夢の内容を伝え、その意味を言えるかもしれないからか？」「そうだ。同じ奴だ。」「ということは、奴ができれば、俺たちは死ななくてすむ。」「そうだ。よし。また奴が気に入った。そうしよう。これをしよう。」神は再びこれをなさいます。あとでわかるように。このように締めくくらせてください。実に本当にシンプルです。神への従順と神への敬意は、一見、こう見えるかもしれませんがね。「なんて、それは難しいんだ。」そのように描かれていますね？ 世があまりにも早く描くのは、純粹、神聖、義なる従順な神を尊ぶ人生は難しいこと。多すぎる厳しすぎる決まりで面白くない。その逆が真実です。ですから、ここに描写があります。“神を敬うことは難しいことなのだ。”しかし、神を敬うことよりも難しいことがあるのをご存知ですか？ 神を敬わないこと。罪びとの道は険しいです。従順より難しいことは何ですか？ 不従順です。神を敬うことよりも難しいことがあります。神をはずかしめること、神に誉れとご栄光をもたらさず、神を讃えないこと、神の聖なる御名にふさわしいすべてのご栄光を神に捧げないこと。あなたの人生によって。これだけ言わせてください。もう締めくくると言いましたか？ これが最後の締めくくりです。私の人生、私の人生の目的、あなたの人生の目的、私の結婚の目的、あなたの結婚の目的、あなたの経歴の目的、

_____空欄を埋めてください。私たちの人生の目的は、神にご栄光と誉れをもたらすこと。私たちが
そうする時、ふ〜っ!!! 引用できます。こう言ってください。ふ〜っ!!! 好きなだけ音量を上げれ
ます。神がなさろうとしていることに注目ください。それはこんなふうです。

「あれを見ましたか? 彼はわたしに敬意を表しました。下りて行きなさい。ほお〜。他にもです。これは
良い。これは良くなります。」神が私を尊重くださり賞賛くださいます。私は神を敬い祝福します。

カポノ、上がってきてください。皆さんご起立ください。祈りましょう。

主よ、ありがとうございます。もう一度、私たちが学ぶことのできる非常に敬虔な若者の模範で聖書の学び
を締めくくります。それが私たちの聖書にはこの書がある理由で、私たちはこの書から、ダニエルから学ぶ
ことができます。ダニエルが誰かよりもあなたがどうあられるか、あなたが誰であられるかがもっと重要で
す。主よ、あなたは良いお方です。私たちはあなたを味わい、あなたが良いお方であられるのがわかりま
す。その時、あなたは彼らにとって、どれほど良いお方であられたか、今、あなたは私たちにとってどれほ
ど良いお方であられるか。主よ、私たちは、神を敬い、神によって尊重されると言われる者たちの中に入り
たいのです。神よ、ありがとうございます。このことをありがとうございます。ここからは聖霊に委ねま
す。ここにこのままにたくありません。今晚、家路につくときに持っていきたいのです。主よ、私たちは
あなたを敬いたいです。イエスの御名によって、アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師カルバリーチャペルカネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii 筆記 hukuinn7